



COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC

Le 22 juin 2023

COMMUNIQUÉ

OBJET : Nomination de l'honorable Jean-François Michaud à titre de juge en chef adjoint de la Cour supérieure

La juge en chef de la Cour supérieure du Québec, l'honorable Marie-Anne Paquette, accueille avec grand bonheur la nomination de l'honorable Jean-François Michaud à titre de juge en chef adjoint de la Cour. Les qualités personnelles et professionnelles ainsi que les compétences reconnues du juge Michaud seront un apport significatif à l'amélioration et à la modernisation des services de justice à la Cour supérieure.

La juge en chef associée, l'honorable Catherine La Rosa, joint sa voix à celle de la juge en chef pour souhaiter la plus cordiale bienvenue au juge Michaud à la direction de la Cour supérieure.

Cette nomination permet d'entretenir les plus grandes ambitions pour la Cour supérieure et pour les citoyens qu'elle sert.

L'honorable Marie-Anne Paquette
Juge en chef

L'honorable Catherine La Rosa
Juge en chef associée